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INFO N° 5 
 
 
 
 
Points réalisés depuis l’ INFO N° 4  : 

• Fête des Associations : grand succès de notre participation à cette manifestation. Nous avons 
déjà récupéré des nouveaux adhérents et des suggestions de personnes qui sont passées à notre 
stand. Nous avons eu droit à un petit passage dans les colonnes du Républicain, avec une photo 
de notre stand. 

• Préparation du dossier pour le Sous-préfet par Evelyne Vergeot, porté en sous préfecture par 
Jean Pierre Tissot. Ceci permettait au sous-préfet d’anticiper notre réunion du 24/09. 
Préparation de nos questions. 

• Rencontre du Sous-préfet du 24/09. Mmes Vergeot, Paemelaere, Ms Masson, Tissot et Tessier 
ont été reçus par M Marzorati, Sous-préfet et Mme Filippi, sa collaboratrice. Des échanges que 
nous avons eus, il en ressort  : 
§ Notre travail apporte des éclaircissements et des réflexions. 
§ Il est respectueux envers la Vie Associative. 
§ Il nous encourage à dialoguer avec les Autorités compétentes. 

• Réservation de la salle par Marie Claude Paemelaere pour l’AG le 21/11, ferme de la Croix St 
Jacques, et réservations des salles pour nos réunions mensuelles à partir de décembre ( 17/12) 
jusqu’en juin, le troisième mardi du mois. Confirmation écrite faite en Mairie. 

• Petit passage dans le Parisien, à l’occasion de l’article concernant l’inauguration de Truffaut. 
• Présence de Gérard Tessier à l’inauguration des tennis le 28/09. Présences du Député, de 

Pelletan et de la grande partie du Conseil Municipal. Discussions de Gérard Tessier avec Ms 
Meur et Charlot sur les projets du Centre Commercial et les problèmes de circulation dans 
notre Commune. 

• Envoi du courrier à OREAS, aménageur du Centre Commercial par Evelyne Vergeot 
mentionnant le manque de sécurité et l’encombrement futur de la route Domexpo. 

• Envoi du courrier au service de la communication de la Municipalité en vue de faire une 
insertion dans le Bulletin Municipal de décembre 2002. Le texte reprend l’article 1 des statuts 
et les coordonnées de l’Association. 

• Rencontre le 03/10 de l’association avec les services techniques de la Mairie. Première 
rencontre officielle avec la Municipalité. Echanges difficiles, mais quelques ouvertures, sur 
des places de stationnement dans les rues du vieux chemin de Montlhéry  et du grand noyer. 
Avancée favorable de la Municipalité pour l’ouverture d’une route derrière Carrefour. 
Prochaine réunion le 19/11. 

• Courrier de Evelyne Vergeot à BOULANGER, CARREFOUR, TRUFFAUT, KOMOGO, 
GEMO, A VOS MARQUES, MADISON NUGGET et à tous les représentants de l’état. 
L’association fait remarquer le manque de sécurité sur ce centre commercial, du 
principalement à une seule possibilité d’accès : la RN20. 

• Relance de Gérard Tessier auprès du rédacteur en chef du Républicain. Il semblerait que ce 
journal ne soit pas trop intéressé par nos problèmes. 

• Réponse OREAS : Toutes les instances ont donné leur accord à l’extension du centre 
commercial. 
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Préparation de l’Assemblée Générale du 21 novembre 2002: 
Gérard TESSIER rappelle la procédure pour la convocation et la tenue. Gérard Tessier adressera une 
convocation à chaque adhérent et membre du bureau  à jour de sa cotisation, avec l’ordre du jour, un appel à 
candidature et un pouvoir à retourner. La date d’envoi limite de distribution est le 25 octobre 2002.L’ordre du 
jour fera ressortir la présentation du Bureau sortant par le Secrétaire, le rapport moral par la Présidente et le 
rapport financier par la Trésorière.  
Il est prévu l’élection d’un Conseil d’Administration selon les candidatures reçues et l’élection du Bureau 
ensuite. 
Une invitation sera adressée à Ms Meur, Charlot et Brun. 
Une invitation sera également adressée à chaque élu que nous avons rencontré, ainsi qu’aux représentants de 
l’Etat (sous-préfet et directeur DDE).   
 
Rencontre du 19/11 avec la Municipalité  : 
 
Les membres du Bureau, dans un souci de clarté dans les échanges avec les représentants de la Municipalité 
émettent  l’idée de faire traiter une question par un membre du bureau.  
 
Enquête Publique : 
Gérard Tessier rappelle l’importance de se manifester en Mairie pour l’Enquête Publique Relative à 
l’aménagement commercial de la zone Nord de la commune. 
L’Association consignera sur le registre ses remarques sur la suppression de la voie de la Croix St 
Jacques, le détournement par Domexpo, l’insécurité des clients dans ce centre commercial qui n’est 
desservi que par un seul axe. Chaque membre du Bureau et chaque adhérent est invité à consigner ces 
remarques sur le registre ouvert à la population. Un courrier recommandé  AR sera adressé au 
Commissaire-Enquêteur. 
A ce titre, le Commissaire- Enquêteur, M Jehan EPPE sera présent en Mairie 
. 

Samedi 26 octobre de 9h à 11h45. 
 
Le lieu : Services techniques de la Mairie. 
 
 
Cahier de doléances  : 
Mme Weiss-Vivens  lance l’idée d’un cahier de doléances dans chaque quartier. Le bureau approuve cette idée  
et décide l’implantation : 

• 1 chez Jean Pierre Tissot 
• 1 chez Philippe Masson 
• 1 chez Mme Weiss-Vivens 
• 1  chez Mme Vergeot 

 
Chaque adhérent peut demander au Siège de l’Association les coordonnées de ces personnes. 
 
 
URGENT 
Si, parmi nos fidèles adhérents, certains d’entre eux auraient la possibilité de tirer des photocopies couleurs 
du plan que nous vous avons joint, merci de prendre contact auprès de Evelyne Vergeot au siège de 
l’Association. 
 

 
 
 
 


